

**ST. PETERSBURGER GRAND DE BALLET
DER NUSSKNACKER**

23.12.2010

Stuttgart Liederhalle Hegel-Saal

Kein Jahr ohne St. Petersburger Ballett. Auch in diesem Jahr reist die Truppe von der Newa an, um die Freunde traditioneller Ballettkunst mit Tschaikowskys Klassiker „Der Nussknacker“ zu verwöhnen. Bei den Petersburgern kann man sicher sein, dass die schönen alten Geschichten nicht durch fremde Eingriffe verunstaltet werden.

Am 23. Dezember 2010, 19.30 Uhr bietet die Liederhalle Stuttgart, Hegelsaal den Ballettfreunden nicht nur ein herausragendes kulturelles Ereignis, sondern klassische Unterhaltung pur. Das Ballett „Der Nussknacker“, das vom St. Petersburger Grand de Ballet mit graziöser Eleganz und athletischer Sprungfertigkeit getanzt wird, wurde vom hervorragenden Choreografen und künstlerischen Leiter eines der exzellentesten Ensembles europaweit Alexander Bruskin interpretiert und gehört zu den berühmtesten Balletten des internationalen klassischen Repertoires überhaupt.

Dem Ballett wurde das klassische Märchen von E.T.A. Hoffmann „Nussknacker und Mäusekönig“ aus dem 19. Jahrhundert zu Grunde gelegt. Im Haus der Familie Stahlbaum bereitet man sich auf das Weihnachtsfest vor. Die Kleinen erhalten die langersehnten Geschenke. Ihre Begeisterung für das grüne Wunder des Weihnachtsbaums voller Lichter, Spielzeuge und Süßigkeiten ist maßlos. Marie, die Tochter des Hauses, bekommt von ihrem Paten Drosselmeier eine Puppe geschenkt: einen gutherzigen Nussknacker, der sie - und zusammen mit ihr auch den Zuschauer - in das Zauberreich führt, wo das Gute und das Schöne herrschen und wohin man als Erwachsener immer wieder zurückkehren will.

Der renommierte Choreograf legt in diesem Ballett hohen Wert auf die Ästhetik der goldenen Epoche der Tanzkunst und schenkt in der Inszenierung dem Spitzentanz große Aufmerksamkeit. Schneeflöckchen, Mäuse und Soldaten präsentieren in diesem Ballett das technische Können des klassischen Tanzes, und durch die hohe Professionalität bietet die Veranstaltung zudem auch für den jungen Zuschauer einen besonderen Reiz. Hier verbindet sich das unbekümmerte Spiel des Märchens mit den Auftritten hochkarätiger Stars aus der schier unerschöpflichen St. Petersburger Talentschmiede.

Seit mehr als hundert Jahren gehört der Ballettklassiker „Der Nussknacker“ zu den unabdingbaren Bestandteilen eines gelungenen Weihnachtsfestes. Die schillernde Pracht von neuem Bühnenbild und mehr als 300 Kostümen vervollständigt das vitale Werk voller Lebensfreude, so dass der Besuch dieses kulturellen Highlights ein absolutes Muss ist.

www.st-petersburger-staatsballett.de